
令和５年度 第８回梅坪台地域会議 会議録 

■ 日 時  令和５年１１月７日（火） 午後６時５０分～午後７時４５分 

■ 場 所  梅坪台交流館 ２階 大会議室 

■ 出席者   

■ 内 容 

 １ 開会 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 報告・協議事項 

 （１）地区コミュニティ会議関係について（報告） 

（２）諮問・答申（協議） 

（３）うめつぼだい健康づくり MAP について（報告） 

４ 連絡事項 

■ 議事内容（要約） 

３ 報告・協議事項 

（１）地区コミュニティ会議関係について（報告） 

 ○第41回 ふれあいまつりについて 

  ・当日は天気も良く、大勢の人に参加してもらうことができた。 

  ・60 名近くの中学生にボランティアとして手伝ってもらった。このように、若い

世代に活躍してもらうことが、地域活性化につながると感じた。 

  ・交流館内での芸能発表については、日々の練習の成果を披露する良い機会になっ

たのではないかと感じた。 

 ○各委員会について  

青少年委員会 ・11/12 に「二十歳のつどい」の第１回目の打合せを行う。 
・12/2 にイルミネーションの点灯式を行う。 

福祉・健康委員会 11/19 にウオーキング大会を行う。 
※現時点で、20 名近くが参加予定。（定員 30 名） 

広報委員会 それぞれの取組に関連した取材を行っている。 
まちづくり委員会 ふれあいまつりでクイズラリーを行った。 

（２）諮問・答申について（協議） 

      別紙のとおり 

（３）うめつぼだい健康づくりMAPについて（報告） 

   「梅坪台健康づくり計画」に基づき現在作成中の「うめつぼだい健康づくり MAP」

の進捗状況について報告を行った。 

■ 今後の予定 

第９回梅坪台地域会議 

 １２月１２日（火）午後７時 ～ 梅坪台交流館 多目的ホールにて 

 

＜委 員＞ 大谷 忠司 白井  満 杉浦  隆 
 鈴木 重久 長江 秀昭 松川 幸江 
 三岡  英隆 森田  實 諸岡 裕一 
 山村 史子 山本 孝宏 依田 武人 
＜ 交 流 館 ＞ 杉山 浩子（梅坪台交流館 館長）  
＜ 事 務 局 ＞ 塚田 征弘（地域支援課 担当長）  谷口 明日菜（地域支援課 主事）  



 

＜答申書について＞ 

・「おおむね妥当」という表現について、中身がないと感じる。 

・「めざす姿」に、「定量的」な表現は不要だと考える。 

＜「めざす姿」自体について＞ 

・「しなやか」というキーワードを盛り込んでほしい。 

・第８期総合計画と同じ「めざす姿」を継承しているが、リニューアルしたらどうか。 

 

 

 

＜答申書について＞ 

・「住民レベルで地域の在り方を考えることは難しい」という記載は、地域会議の存在を否

定しているように感じる。 

・「行政において『支える』」という記載について、支えてほしい具体的な内容を記載し、

市長にしっかりと伝わるようにしたい。 

＜「まちづくりの基本的な考え方」自体について＞ 

・「変える」という考え方が挙げられているが、「変えるべきこと」と「変えるべきではな

いこと」を見極める必要がある。 

 

 

 

＜答申書（別添）について＞ 

・「梅坪台地域は良いまちづくりの～」と記載があるが、上原はまだ区画整理ができていな

いところがあるため、この記載は適切ではないと思う。 

＜「都市構造」自体について＞ 

・昨今では、空き家が問題となっている。この問題に対する方針を総合計画の中にしっか

りと打ち出していくべきではないか。 

 

 

 

・地域包括ケアシステムの要素を盛り込んでほしい。 

 

 

 

・昨年からラリーが開催されており、莫大な税金が投入されているが、開催意義に疑問を

持つことがある。 

➡ラリーのような大きなイベントを開催する場合は、きちんと収支を見えるようにしてほ  

しい。見える化することで、市民の理解を得られるのではないか。 

・費用対効果を重要視しすぎるあまり、大きなイベントが開催できなくなるのはつまらな

い。 

・自分たちが住むまちで、大きなイベントが開催されるのはうれしい。 

・豊田市にはオリンピック選手がいたり、今後アジア大会が行われたりするが、あまり「ス

ポーツシティ」としての側面が総合計画では触れられていないのではないか。 

 

めざす姿 

 

まちづくりの基本的な考え方 

都市構造 

ミライ実現戦略2030の方向性 

その他 

別紙 


